



6 Pièces

170 m<sup>2</sup>

Réf. 84764777

1 970 000 €

Paris 8<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75008)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

EXCLUSIVITE : À deux pas de la Place de Dublin, un appartement lumineux de 170 m<sup>2</sup> au troisième étage d'un immeuble en pierre de taille aux parties communes soignées avec gardienne à demeure. Cet appartement se compose d'une entrée, une cuisine équipée séparée, un salon et une salle à manger traversants (double exposition Ouest/Est), de trois chambres, un bureau, deux salles de bains, dont l'une avec toilette, un toilette indépendant. Beaux volumes, grande hauteur sous plafond de 3,43 m, de belles moulures avec dorures, parquet en Point de Hongrie, nombreuses cheminées avec miroirs trumeaux. Une ...

EXCLUSIVELY: Just a stone's throw from Place de Dublin, a bright 170 m<sup>2</sup> flat on the third floor of a cut stone building with well-kept communal areas and a live-in caretaker. This flat comprises an entrance hall, a separate fitted kitchen, an open-plan lounge and dining room (double aspect West/East), three bedrooms, a study, two bathrooms, one with toilet, and a separate toilet. Beautiful volumes, high ceilings (3.43 m), beautiful mouldings with gilding, herringbone parquet flooring, numerous fireplaces with trumeaux mirrors. A double cellar of 20 m<sup>2</sup>. Self-employed possible. In addition to the ...

## **BARNES SAINT-HONORÉ**

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

